

Europa premia a la UGR por ser la que recibe más alumnos extranjeros

Granada



03:00 A. GONZÁLEZ

GRANADA. La Comisión Europea concedió ayer su máximo galardón, la Estrella de Oro, a la Universidad de Granada. Es la primera vez en 20 años del programa Erasmus que se reconoce la labor de una universidad por ser la primera en recepción y envío de estudiantes y profesores. El rector de la Universidad de Granada, David Aguilar, acudió ayer a Berlín para recoger el premio.

Las facultades de la Universidad de Granada cuentan con estudiantes de todas las provincias españolas y de más de 70 países de los cinco continentes. La importancia del programa de movilidad es tal en Granada que de una población de 57.000 estudiantes de grado y 23.000 de postgrado, más del 60 por ciento proceden del resto de España y de otros países.

Entre las titulaciones de ambos niveles, el Centro de Lenguas Modernas y el Centro de Formación Continua, los alumnos extranjeros matriculados en la Universidad suman un total de 9.442 estudiantes, que representan el 12,5 por ciento del total de su alumnado.

El mayor volumen de estudiantes extranjeros se da en los programas de postgrado, donde representan un 32 por ciento de los alumnos matriculados. de ellos el 63 por ciento proceden de países iberoamericanos, el 18 por ciento de países árabes, el 15 por ciento de la Unión Europea y el 4 por ciento restante, de otros países.

Además de participar en los programas universitarios de investigación y movilidad de profesorado y estudiantes de la Unión Europea, la UGR impulsa acciones de intercambio dirigidas a otras áreas como Iberoamérica, Europa del Este, el Magreb, EE UU, Canadá, Japón, China, Israel, Australia, antigua URSS y Palestina.

A través de estas iniciativas de intercambio, durante el presente curso llegarán a la Universidad de Granada 210 alumnos procedentes de Estados Unidos y Canadá, 130 de América Latina, 15 procedentes del programa de movilidad dirigido al Magreb, los países árabes y el Mediterráneo y 12 de la zona de Asia y el Pacífico.

Los otros dos centros galardonados son la Universidad Humboldt de Berlín, (Alemania) y la Universidad de Lieja (Berlín), ambas premiadas con la Estrella de Plata y Bronce respectivamente.

Las tres universidades finalistas han sido seleccionadas entre 20 instituciones de educación superior preseleccionadas con antelación de entre las más de dos mil universidades europeas por su contribución al espíritu europeo en el desarrollo de los programas de movilidad internacional de estudiantes.

El rector de la Universidad de Granada recogió ayer el premio en un acto presidido por la ministra federal de Educación e Investigación de Alemania, Annette Schavan y el comisario europeo de Educación Cultura y Formación, Jean Figel. Con dicho acto se han celebrado los 20 años de la creación del programa Erasmus y se han presentado las nuevas acciones del programa Lifelong Learning, anteriormente conocido como Programa Sócrates.



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

Préstamos F1 BanestoComo quieras y donde quieras. Préstamo F1: rá...
www.prestamof1banesto.com**Crédito COFIDÍS**Solicita ya tu crédito de hasta 3.000€ e...
www.cofidis.es**Enlaces Recomendados:**

[¿Buscas piso? - Habitacalia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: pisos y casas](#) | [Oferta de hoteles](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles de Sevilla](#) | [Manchester United tickets](#) | [Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportivas](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#) | [Apuestas deportivas 10a1.com](#) | [Oferta Formativa](#) | [Trabajo](#) | [Apuestas fútbol - EUROBET.es](#) | [HOTELES EN SEVILLA](#) | [Hoteles de playa](#) | [Hoteles Barcelona](#) | [Dominios](#) | [Revelado de fotos](#) |